



### 校内文化発表会(合唱コンクール)

10月30日(金)、新型コロナウイルス感染防止対策として、プログラムを合唱コンクールに絞り、恒例の校内文化発表会を開催しました。開会式では、笑いあふれる「生徒シンジャー」のパフォーマンスと「豊岡太鼓」の迫力ある演奏により全校での壮行の機会ともなりました。

今年のスローガンは、『合唱魂 ～今こそ奏でる！想いのハーモニー～』

選曲に始まり、創りあげてきた「想いが込められたハーモニー」により、それぞれのクラスの「魂」が感じられました。審査員にお招きした浜松学芸中学校・高校の鎌田恵美子先生から「豊岡中生の合唱から自身も元気・パワーを高めた」「練習ではアカペラで歌い込むことで、更なる向上が期待できる」と講評を頂きました。

保護者の皆様の参観は御遠慮いただきましたが、ライブ配信では1300回を超えるアクセス回数から、期待の大きさと各家庭の御支援の大切さを改めて実感する機会となりました。



生徒シンジャー



豊岡太鼓



1年最優秀賞

3組「希望という名の花を」



2年最優秀賞

3組「時の旅人」



3年最優秀賞

3組「十字架の島」



審査員

## 各種大会・資格等の記録（敬称略）

HPでは省略させていただきます



## 令和2年度 後期 学級委員を全校会礼で任命しました（敬称略）

HPでは省略させていただきます



コロナ感染防止対策として、会礼はテレビ会議を利用しています。  
（写真は10月7日の全校会礼です。生徒は校長講話を各クラスで聴いています。）

## お知らせ

### 「静岡茶」を配付します

「静岡県茶業会議所」「静岡県経済農業協同組合連合会」から国産農林水産物等販売促進緊急対策事業の一環として、静岡県の小中学生を対象に静岡茶の提供がありました。

本日、生徒全員に1袋(200g)ずつ配付します。

また、11月15日(日)は「家庭の日」です。急須で入れたお茶を楽しみながら、いつも以上にお子さんとの会話が弾むことを期待いたします。



### インフルエンザが流行する季節です

毎日の健康観察・検温の実施に御協力いただき、ありがとうございます。「新型コロナウイルス」と「インフルエンザ」が『W』で流行する心配もあるとの情報も入って来ています。今後、どのような影響が現れるか予想も難しいようです。各家庭では、引き続き、生徒の健康管理に努めていただくようお願い致します。学校でも生徒の健康・安全を第一に、教育活動を進めていきます。

なお、先日、豊岡中央・東の両地域づくり協議会から手指消毒液4.5Lを5本贈呈していただきました。有効に活用していきます。

